

Elternbrief XXV  
01.03.2022

Sehr verehrte Eltern,  
liebe Schüler,

das zweite Schulhalbjahr hat begonnen – immer noch unter CORONA-Einschränkungen. Wer hätte das vor einem Jahr für möglich gehalten? Wir haben in der langen Seuchenzeit viel lernen müssen, Routinen haben sich entwickelt, der Schulalltag verändert. Jetzt gibt es Grund zur Hoffnung, denn die Pandemie scheint auf dem Rückzug. Das wirkt sich auch auf die Schule aus. **Ab dem 07. März 2022** legt das Kultusministerium für den Schulbetrieb einige Änderungen fest. Diese habe ich für Sie zusammengefasst:

- I Die **Schulbesuchspflicht gilt wieder**. D.h. alle Schüler müssen wieder in die Schule kommen.
- II Wir **testen** ab der 10. KW zweimal wöchentlich (**Montag und Mittwoch**).
- III Während des Unterrichtes können wir auf das Tragen von Mund-Nasen-Bedeckungen verzichten. Die **Masken** müssen **nur noch außerhalb der Unterrichtsräume** getragen werden.
- IV Besucher der Schule müssen weiter eine Mund-Nasen-Bedeckung tragen.

Diese Änderungen stellte der Staatsminister unter den Vorbehalt, dass das Pandemiegeschehen sich weiter positiv entwickelt. Gegebenenfalls müssen wir kurzfristig mit Änderungen leben.

Die vergangenen Wochen und Monate waren nicht einfach. Durch unsere gemeinsamen Anstrengungen wurden sie aber erträglicher. Deshalb gilt mein Dank auch Ihnen, sehr verehrte Eltern. Ohne Ihre Hilfe wäre das nicht möglich gewesen.

Bleiben Sie schön gesund.

Mit freundlichen Grüßen

Wurm  
Schulleiter